

**Aux représentantes
et représentants des médias**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Barre des 2000 admissions franchie : une rentrée record à l'Université de Neuchâtel

Neuchâtel, le 15 septembre 2023. Il y aura foule à l'Université de Neuchâtel (UniNE) le 19 septembre, jour de la rentrée académique. En effet, la barre des 2000 admissions a été franchie cette année, avec un bond de près de 12% par rapport à 2022. La rentrée 2023 est également marquée par plusieurs offres inédites dans l'enseignement, dont un nouveau master et deux nouveaux piliers de bachelor. Elle s'accompagne d'un renouvellement professoral important, avec huit chaires qui ont été repourvues, et parfois totalement reprofilées, depuis le début de l'année.

Avec 2076 admissions, les chiffres sont en forte augmentation. Par rapport l'année précédente et ses 1858 admissions, la hausse est de 11,7%, selon des chiffres encore provisoires. Ainsi 929 étudiantes et étudiants se préparent à commencer un bachelor (+59 personnes par rapport à 2022), 1030 un master (+154 personnes) et 117 (+5 personnes) un autre cursus.

Du côté des enseignements, la Faculté des sciences s'associe à celle des lettres et sciences humaines pour ouvrir un nouveau Master en conservation de la biodiversité. Fruit d'une stratégie de reprofilage de deux chaires qui a entraîné l'engagement d'une professeure en biologie de la conservation et d'un professeur en anthropologie environnementale, cette formation s'intéresse aux causes de l'érosion mondiale de la biodiversité et aux outils pour lutter contre cette érosion.

Autre changement de cette rentrée, la Faculté des lettres et sciences humaines (FLSH) propose deux nouveaux piliers de son Bachelor, l'un en Humanités numériques et l'autre en Science politique. La FLSH offre également une nouvelle orientation en sociétés numériques dans son Master en sciences sociales.

La Faculté des sciences économique ouvre une spécialisation en durabilité dans son Master en finance. Elle s'ajoute à une spécialisation récemment créée en Data science. La Faculté de droit propose, quant à elle, de nouveaux cours en résolution de conflits digitaux et en droit de l'espace, et intègre dans son plan d'étude du Master un nouveau concours d'étude de cas et de plaidoiries (moot court) en droit de la santé.

Finalement, en ce qui concerne le corps professoral, l'UniNE enregistre cette année l'arrivée de huit professeur-e-s, quatre femmes et quatre hommes. Les chaires repourvues suite à ces engagements concernent la chimie environnementale, le droit des migrations, l'ethnomusicologie, la finance, la génétique évolutive, le machine learning, la macroéconomie appliquée et la philologie classique.

Contact:

Nando Luginbühl, chef bureau presse et promotion
Tél. +41 76 434 12 04 ; nando.luginbuehl@unine.ch